

# 延岡高校 SSH 通信



## 令和5年3月14日発行 通算第19号 のべたかサイエンスフェスタ

2月26日(日)10時から11時30分まで地域の小学生とその家族を対象に、のべたかサイエンスフェスタを開催しました。この取り組みは、近隣に博物館や科学技術館のない県北地区の児童に、サイエンスに触れる機会を提供することを目的としています。延岡高校 SSH 係が講師となり、自分たちで考案した「割れにくいシャボン玉づくり」と「暗闇で光るスライムづくり」の実験に取り組んでもらいました。



実験操作をサポートする SSH 係

## 1年生プレ課題研究ポスターセッション

2月27日の午前に、体育館で1年生 SSH 特例科目「プレ課題研究」で作成した研究計画をポスターセッション形式で相互発表しました。この取組の目的は、2年次で行う「課題研究」の計画立案を行い、2年次での1年間の見通しを持つと共に、生徒全員がプレゼンテーションとは何?を経験することです。



熱心に発表する1年生

## 県北地区 課題研究発表会

3月2日の午後、本校体育館で、県北地区課題研究発表会を開催しました。

延岡星雲高校、日向高校、高千穂高校 47 名と、本校2年生 235 名が参加しました。

また、他校の発表への相互投票により審査を行いました。先月行った校内課題研究発表会に比べ、原稿を見ずに顔を上げて発表する生徒が増えました。学年末テストなどで忙しかった短期間によく修正したと感じます。このように、延岡高校では発表機会を何度も設けることでプレゼンテーションスキルの向上に取り組んでいます。

また、SSH 校は、研究開発したノウハウを周辺の高校に広げる拠点としての役割があります。そのため、来年度以降も継続して実施する予定です。



本校生の発表を聴く他校の生徒や教員

## お知らせ

3月22日(水)16時まで、イオン延岡店1階 ABC マート横に2年生課題研究ポスター20点を掲示しています。